Förderverein Dorfkirche Seefeld e.V.

o/o J.Langeheinecke, 16356 Werneuchen OT Seefeld, Seestr.15 Tel. 0171 2745444 Bank: IBAN DE65 1705 2000 0940 0174 66

Vorab per Mail und Fax Betrifft: Kulturfonds der Stadt Werneuchen

An den Bürgermeister der Stadt Werneuchen Herrn Frank Kulicke PF 1127 16356 Werneuchen

181,22



Sehr geehrte Herr Bürgermeister Kulicke,

der Förderverein Dorfkirche Seefeld e.V. hat in Abstimmung mit dem Gemeindekirchenrat und unserer Pfarrerin Frau Elke Unterdörfel beschlossen, zur Bereicherung des kulturellen Lebens in Seefeld und interessierter Menschen aus näheren und ferneren politischen und kirchlichen Gemeinden in unserer Kirche Filmvorführungen in unregelmäßiger Abfolge anzubieten und durchzuführen. Dafür erbitten wir eine finanzielle Unterstützung, deren detaillierten und spezifizierten Umfang wir gerne auf Ihren Wunsch und Anfrage herstellen werden. Wir benötigen für die Filmvorführungen ein geeignetes Equipment aus einer Leinwand von ca. 3x2,5m, einem DVD-Player/laptop mit HDMI-Anschluss, einem Beamer, einer Audioanlage mit zwei leistungsfähigen Lautsprechern.

Den finanziellen Einsatz schätzen wir nach Sondierungsgesprächen mit dem einschlägigen Handel auf 1.700,-€.

Die Filmthemen sollen unterhaltsam und durchaus anspruchsvoll sein wie beispielsweise "Spur der Steine", "Vaya con dios", Filme mit historischerm Inhalt oder auch beispielhafter Technik-Thematik aber auch Filme z.B. von und mit Charly Chaplin.

Einen Studienkollegen konnte ich gewinnen, seine sehr sehenswerten Berichte, die er bei Reisen seiner westdeutschen Architektenkammer drehte, auch bei uns zu zeigen wie z.B. über Peking oder Brasilien.

Der Eintritt soll kostenlos sein. Über Spenden der Besucher sollen Betriebsmittel wie Leihgebühren, Plakate etwa und Handzettel und eine kleine Beköstigung der Zuschauer bezahlt werden. Überschießende Einnahmen würden wie bei unseren Konzerten, die wir hier seit 2009 veranstalten, in die Vereinskasse zugunsten der Instandsetzung unserer Dorfkirche fließen.

Für den Förderverein Dorfkirche Seefeld e.V. mit freundlichen Grüßen

Jochen Langeheinecke